

世界平和のために、

マジョルガ、メンデス、ホセ、エルネスト

今世界にはほ"う"力的な時代がや"っ"て来まし  
た。ロシアとウクライナのせんそう、シリア  
の内せんなど、多くの場所"で"争い"が"続"いてい  
ます。けれども、私はこの留学生寮"で"の生活  
を"通"じて、こ"も"なるはいけいを持つ人々"が"共  
になら"。て、生活"す"ることのすばらしさをい  
"っ"かんしました。私"た"ちはみんなこ"も"なる国  
から来"ま"しました。文化や習"か"ん、もの事"の"すす  
め方"も"こ"も"なります。けれども、それはわる  
い"こ"も"ではあり"ま"せん"で"した。おし"ろ"、それ  
ぞ"れ"のち"が"い"が私"た"ちを結"び"つけ"ま"した。お  
た"が"い"のはいけい"に"たいして好"奇"心"を"持ち、  
そ"ん"重"し"合"う"こ"も"で、私"た"ちは強"い"絆"を"き"ず  
く"こ"も"が"で"き"ま"した。

た"と"え"ば"、私"た"ちは多"く"の時間"を"共"に"す"ご  
し、おた"が"い"の国"の"料理"をた"の"し"ん"で、で"ん  
し"う"て"き"な"まつ"り"を"祝"います。その中"で"私"た  
ち"は"多"く"の"こ"も"を"な"ら"い"ま"した。他"の"文化"を

理かいしあ。て、そん重することの大切さを  
じっかんしました。それに、いけんや考えを  
自由に話し合うことで、よりふかい理かいが  
生まれました。

この経けんはそつぎょうごも続けるべきだ  
と思います。ことなるはいけいを持つ人々が  
きょうかし合い、共に未来をさずくことか  
でれば、世界はより良い場所になると信じて  
います。私たちがここで学んだこと、これが  
らの生活に生かしていきましょう。

ことなる文化や考え方をそん重しあ。て、  
理かいし合うことで私たちは平和な世界をさ  
ずくことか  
でさます。私たちがここでさずい  
た友情と理かい、これからも大切にしてい  
ましよう。そして、いっしょにより良い未来  
をつくりましよう。